



Drei Titeln

Mit drei Titeln kehrten die Athleten des A.C. Wals von den österreichischen Juniorenmeisterschaften aus Götzis zurück. Eskil Tahir in der Klasse bis 55 kg im griechisch-römischen Stil sowie die beiden EM-Starter Maxi Außerleitner bis 60 kg und Georg Marchl bis 74 kg im freien Stil waren nicht zu schlagen und haben nun gute Karten für die Junioren-EM in Zagreb und WM in Pattaya. Ein zweiter Platz durch Christian Brötzner bis 66 kg (Freistil) und ein dritter Platz von Christoph Burger bis 60 kg (Gr-röm) rundeten das erfreuliche Ergebnis der Walser Ringer ab.